

## KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim, Alhamdulillahirabbil A'lamin. Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengembangan Penuntun Praktikum Terintegrasi Berpikir Kritis pada Materi Hidrolisis Garam”**, disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu **Dr. Iis Siti Jahro, M.Si** sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal perencanaan, penelitian, sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Agus Kembaren, S.Si, M.Si**, Bapak **Drs. Jasmidi, M.Si** dan Ibu **Dr. Destria Roza, S.Si, M.Si** sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak **Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS** selaku dosen pembimbing akademik (PA) yang telah memberikan banyak masukan, saran dan bimbingan selama penulis menjalani kegiatan akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak **Huliman, M.Kom** selaku kepala sekolah yang telah mengizinkan penulis melakukan penelitian di SMAS Dr. Wahidin Sudirohusodo dan ucapan terimakasih kepada Bapak-bapak dan ibu-ibu guru kimia yang turut membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa dan tercinta penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda **Abdul Kadir Zailani** dan Ibunda **Masyita, A.Sy**, sekaligus sebagai motivator dan inspirasi dalam hidup, yang sangat berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan dan MasyaAllah tak henti mendo'akan selama ini, sehingga pada akhirnya penulis bisa menyandang gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada Kakak **Anita Asydila AZ, S.Pd** dan suami, Kakak **Liana Nurdina AZ** dan suami, serta Abang **Faza Fauzan AZ, S.E** dan istri, sebagai kakak-kakak dan abang-abang terhebat yang selalu menasihati, berbagi ilmu, pengalaman hidup, dan senantiasa

memberikan semangat kepada penulis, kepada keponakan **Rizqi, Arla, Razqa** dan **Haziq** yang selalu memberi kebahagiaan bagi penulis disaat penat menyusun skripsi.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni warga **Pendidikan Kimia Reguler C 2014** telah memberi warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, dan memberikan kebahagiaan selama masa perkuliahan. Terkhusus untuk “StoneFam” (**Layla Syahfitri Lubis, Septriana Andasyari, Desvinia Putri Murbarani, Dwi Retno Sari, Elpira Sundari, Natasha Lestari, Rizka Maylinda, Tria Mentari, dan Zia Alifahtul Fatihah**) sahabat-sahabat terbaik yang sudah seperti keluarga sejak semester satu hingga saat ini, berbagi dan tetap saling berpegang tangan dalam suka duka selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga kepada teman-teman se-PS (**Layla Syahfitri Lubis** yang berjuang bersama menyelesaikan penelitian dan skripsi kita, **Rizky Kurniawan** dan **Essy Risa** teman-teman dari kelas Nondik yang turut membantu penulis menyiapkan banyak hal demi berhasilnya penelitian ini, serta **Vicky Amalia**) sukses untuk kita semua. Terimakasih kepada yang terbaik **Habib Hernando** dengan tulus telah memberikan waktu dan tenaganya membantu penulis tiap kali penulis mengalami kesulitan dalam proses ini. Terakhir ucapan terimakasih kepada teman-teman PPLT SMAS Al-Washliyah 1 Medan, terutama **Rema Yelina** teman satu kamar di posko tercinta, semoga cepat menyusul sidangnya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 5 Juni 2018

Penulis,

Dira Fithria AZ